

CONVOCATORIA DE PRENSA

PRESENTACIÓN DE LA NUEVA CENTRAL DE COMPRAS DE ENERGÍA DE FERAGUA, CON LA QUE LOS REGANTES ANDALUCES AHORRARÁN UN MÍNIMO DEL 10% DE SU FACTURA ELÉCTRICA

Nace de la mano de una comercializadora eléctrica netamente andaluza, Energía Plus, y con más de 35.000 hectáreas ya integradas.

La presidenta de Feragua, Margarita Bustamante, acompañada de Manuel Raigada, director de Operaciones de Energía Plus, y Pedro Parias, secretario general de Feragua, presentarán mañana la nueva Central de Compra de Energía de Feragua con la que los regantes andaluces podrían ahorrar un mínimo de un 10% en el coste de su factura eléctrica.

La Central de Compras, que nace de la mano de una comercializadora de energía de capital netamente andaluz, Energía Plus, ya suma más de 35.000 hectáreas, tendrá acceso directo al mercado y será la primera central en la que la comercializadora ceda a los regantes una parte de los beneficios que obtenga en la compra de energía.

PRESENTACIÓN DE LA CENTRAL DE COMPRAS DE FERAGUA

Fecha y hora: Mañana, miércoles, a las 11.15.

Lugar: Salón de Actos de la Caja Rural del Sur.

Intervienen:

-Margarita Bustamante, presidenta de Feragua.

-Manuel Raigada, director de Operaciones de Energía Plus.

-Pedro Parias, secretario general de Feragua.

Para más información:

José Antonio G. Andrés

663 410 014